



*Zwei fleißige Hände ruhen,
ein gutes Herz steht still.
Zwei liebe Augen schlafen nun,
wie es der Schöpfer will.*



In stiller Trauer geben wir Nachricht, dass

Frau

Martha Schwebach

geb. Oewaller

Frankenburg/H., Hofbergstraße 10
zuletzt wohnhaft im Alten- und Pflegeheim

Mitglied des Pensionistenverbandes und des Heimatvereines

am Montag, 19. September 2022, versehen mit den Tröstungen
der hl. Religion, im 90. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Wir geleiten unsere liebe Verstorbene am Samstag, 24. September 2022,
um 10.00 Uhr von der Aufbahnhalle Frankenburg in die Pfarrkirche
zur hl. Messe und verabschieden uns anschließend von ihr.

Wir beten für unsere Verstorbene bei der Abendmesse am Freitag,
23. September 2022, um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Frankenburg.

In Liebe und Dankbarkeit

**Gerhard und Angela
Frieda**

**Helen mit Clara, Sebastian und Sabrina, Tobias und Lena
David**

Hilda

Hilda, Lisi, Helene und Helmut

im Namen aller Verwandten.